
Prot. 45 /23 Segr . Loc. Monza Monza, 20.10.2023

Alla Direzione della Casa Circondariale

MONZA

E p.c. Alla Segreteria Regionale UILPA Polizia Penitenziaria

OGGETTO: Ordine di Servizio n. 259 del 19/10/2023 assegnazione seconda unità
al NTP come autista con patente D.

Egr. sig. Direttore

In merito all’O.d S. in oggetto, con il quale si assegna una seconda unità al NTP
come autista con patente D, questa O.S esprime il suo disaccordo e contesta la sua
decisione, perché in conflitto con quanto concordato e con quanto dichiarato nei
precedenti confronti in sede di contrattazione sindacale, allorché, codesta Direzione,
durante i lavori di revisione del PIL, non ha inteso affrontare e trattare del NTP, tanto
chè, aveva rinviato la trattazione, in quanto non ritenendo “il momento” di ascoltare
le nostre proposte, con richiesta d’integrazione delle unità mancanti, considerato che
vi è una graduatoria in corso di validità e dove vi è un numero elevato di personale
che è in attesa di legittima assegnazione al NTP, ruolo agenti e assistenti e
sovrintendenti.

Purtroppo, crediamo che questo provvedimento, non sia prioritario, rispetto alla più
ampia discussione che merita il NTP di Monza, deficitario da molti anni di personale,
che quotidianamente grava sulla gestione complessiva dell’istituto.



Ci permettiamo di dire che questo non aiuta a dirimere i conflitti, anzi genera
malcontento tra il personale che lamenta un trattamento non omogeneo, in particolare
tra il personale del NTP con l’effettivo impiego anche delle unità, attualmente
assegnate a quell’ufficio nei turni, serali, notturni e festivi.

Chiediamo come mai nominare altra unità con patente D sia diventato prioritario
rispetto all’Ufficio Pianificazione NTP perché non ci risulta assegnata l’unità in
sostituzione di quella uscita.

Sentita oggi, la Segreteria Direttiva ci è stato comunicato che l’Ufficio Pianificazione
NTP è stato già abolito e quindi dovremo aspettarci altri provvedimenti o quanto
emanato è “ad personam?”.

Non avremo fatto alcuna considerazione in quanto, ci saremmo aspettati di vedere
una informazione che tenesse fede agli accordi pattuiti invece della decisione assunta.

Ricordando infine che allo stato, il nuovo PIL non è ancora in vigore, ed il PIL
vigente, considera in essere l’ufficio Pianificazione NTP e ribadendo che per la
Direzione non è una priorità l’incremento delle unità al NTP, considerato che la
trattazione dei carichi di lavoro del NTP è stata da Lei posta tra gli ultimi argomenti
del PIL da discutere, questa O.S. chiede la revoca dell’ODS n. 259 del 19 u.s.

In attesa di cortese riscontro si porgono distinti saluti


